



→ **TOTAL LOKAL**

Ein ausgefallenes Schiebetür-Modell

Schiebetüren sind praktisch und bequem. Meistens. Egal ob sie sich (mit Spiegel!) manuell vor dem Kleiderschrank verschieben lassen, ob sie den Zugang zu Garten oder Terrasse veredeln oder ob sie als Automatik-Modell das Betreten und Verlassen von Geschäften oder Krankenhäusern erleichtern. Ganz zu schweigen von Schiebetür-Pkws. Sie ermöglichen sogar in italienischen Parkhäusern schlankes Parken, erhöhen allerdings auch die Gefahr von Dellen durch Nachbar-Schwenktüren. Dieser Tage schreite ich durch das automatische Glas-schiebetür-Paar des Gesundheitszentrums am Sittardsberg, auf dem Weg nicht zu einem Facharzt, sondern zur Verkaufsstelle für gesundes Brot. Tüten und Cremeschnitten balancierend gehe ich vorsichtig zur Schiebetür zurück und erlebe prompt Murphys Gesetz: Die Automatik ist ausgefallen! Die beiden Glastüren gewähren nur einen Spalt, durch den kein Gesunder und kein Kranker passt. Draußen rät jemand: „Gehen Sie zurück und probieren Sie es noch mal!“ Tatsächlich, die Automatik-Scheiben weichen auseinander. Wieder eine neue Schiebetür-Variante kennengelernt: das Modell Echternach...